



## II. DESCRIPTION DU MOYEN DE CRYPTOGRAPHIE / DESCRIPTION OF CRYPTOGRAPHIC EQUIPMENT

Type / Type :	<input type="checkbox"/> Hardware	<input type="checkbox"/> Software
Marque / Trade Mark :		
Désignation commerciale / Commercial designation :		
Fournisseur / Supplier :		
Constructeur / Manufacturer :		
Date et lieu (ville et pays) de fabrication / Date and place of manufacture :		
Quantité / Quantity :		
Autres informations utiles / Other useful information :		

## III. DÉCLARATION SUR L'HONNEUR / DECLARATION ON HONOUR

Je, soussigné, (noms et prénoms) _____ <i>I, the undersigned,</i>	_____ agissant en <i>acting</i>	
qualité de _____ <i>as</i>	pour le compte de _____ <i>on account of</i>	représentant <i>representing</i>
<p>le " demandeur ", déclare sur l'honneur que les renseignements figurant sur la présente demande d'Homologation et ceux joints à celle-ci, sont exacts et ont été établis de bonne foi. Par ailleurs, le demandeur s'engage à porter à la connaissance de l'Agence Nationale des Technologies de l'Information et de la Communication (ANTIC), sans délai, tout élément nouveau de fait ou de droit de nature à modifier cette demande ou les éléments joints. Toute omission volontaire/involontaire ou fausse déclaration expose le demandeur à des sanctions prévues par la réglementation en vigueur.</p> <p><i>the " applicant ", declare that the information given and attached to this Approval application form is exact and has been established in good faith. Consequently, the applicant is also engaged to notify the National Agency for Information and Communication Technologies (ANTIC) without any delay of all new elements in act or law that can modify this application. Any omission voluntary/involuntary or fake declaration exposes the applicant to sanctions according to the law.</i></p>		
Date / Date :		
Signature / Signature :		